



## Itinerario

### **DÍA 01. MEXICO - ESTAMBUL**

Cita en el aeropuerto de la Ciudad de México para abordar vuelo con destino a Estambul. Noche a bordo.

### **DÍA 02. ESTAMBUL – AMMAN**

Llegada a Estambul y tiempo de espera para tomar el siguiente vuelo con destino a Amman. Llegada, recepción en el aeropuerto y tiempo libre hasta la hora del check in. Alojamiento.

### **DIA 03. AMMAN - MONTE NEBO - MADABA - AMMAN**

Desayuno. Salida hacia el Monte Nebo, conocido como la tumba de Moisés y desde cuya cima se divisa una magnífica panorámica del Valle del Jordán. Salida hacia Madaba la “Ciudad de los Mosaicos” donde se visitará la iglesia de San Jorge que alberga el mapa de Tierra Santa confeccionado en el año 571 D.C. Regreso al hotel. Alojamiento.

### **DIA 04. AMMAN - JERASH - AQABA**

Desayuno. Sugerimos tomar la excursión opcional (con costo adicional) AMMAN Y JERASH: Visita panorámica de la ciudad de Ammán nueva y antigua, conocida como Filadelfia: se efectuará un recorrido por la zona moderna, se procede al centro de la ciudad con una vista desde la Ciudadela. Continuación al centro de la ciudad hacia el Teatro Romano, mercados tradicionales (souqs), iglesias y mezquitas. Salida hacia Jerash, una de las ciudades greco-romanas más completas y mejor conservadas del Imperio romano conocida como Pompeii del este, lo cual indica el gran ejemplo de la urbanización romana. Un recorrido por el tiempo a través de sus calles, teatros, templos y plazas entre los que destaca la gran columnata, el arco del triunfo, la plaza ovalada y los templos de Zeus y Artemisa. Traslado hacia Aqaba. Alojamiento.

### **DIA 05. AQABA - PETRA - AQABA**

Desayuno. Visita de día completo a la ciudad Nabatea de Petra, una de las maravillas del mundo, excavada en roca rosa hace más de 2000 años. Accederemos hasta la entrada del desfiladero (Siq). Desde allí continuaremos para llegar al impresionante conjunto monumental del Tesoro (El Khazneh). Visita del teatro, el altar del sacrificio, calle de las columnas y las tumbas reales. Regreso al hotel. Alojamiento.

### **DIA 06. AQABA - JERUSALEN**

Desayuno. Sugerimos tomar la excursión opcional (con costo adicional) al DESIERTO DE WADI RUM, uno de los escenarios de las películas “The Martian” y “La Guerra de las Galaxias: El Ascenso de Skywalker”, y uno de los entornos más espectaculares de Oriente Medio. Se trata de un desierto de arena roja, sobre la cual, se alzan montañas de granito y picos de colores dorados y rojizos. Recorrido (tour clásico) en vehículo 4x4 por los imponentes paisajes de aproximadamente 2 horas. A la hora indicada traslado a la frontera con Israel, llegada y traslado al hotel. Alojamiento.

### **DIA 07. JERUSALEN**

Desayuno. Día libre. Alojamiento.

Sugerimos tomar la excursión opcional (con costo adicional) A GALILEA, NAZARET Y TIBERIADES: Salida de Jerusalén vía el Valle del Jordán, donde podremos ver el Oasis de Jericó. Borearemos la frontera con Jordania hasta llegar al Valle de Israel y ascenderemos por los montes de Nazareth hasta llegar a la ciudad de Nazaret. Comenzaremos nuestra vista por la Basílica de la Anunciación donde veremos la gruta de la Anunciación, el Taller de San José y recorreremos las calles de Nazareth hasta llegar a la Fuente de la Virgen. Pasando por Cana, sitio del primer milagro, llegaremos al Mar de La Galilea y ascenderemos al Monte de las Bienaventuranzas, sitio del Sermón de la Montaña donde tendremos una magnífica vista de la Galilea y Las Alturas del Golán. Descenderemos hasta las costas del Mar de la Galilea para visitar Capernaum, ciudad de Jesús y casa de Pedro. Continuaremos hasta Tabgha, donde se realizó el milagro de la multiplicación de los panes y los peces y donde se encuentra el famoso mosaico Bizantino. Pasearemos por Tiberiades y Yardenit, lugar de bautismo y continuando a través del Valle del Río Jordán retornaremos a Jerusalén.

### **DIA 08. JERUSALEN - CIUDAD ANTIGUA - JERUSALEN**

Desayuno. Comenzamos con la visita en el Monte Scopus, el Huerto de Getsemaní y la Basílica de la Agonía La visita continuara por la ciudad Antigua: el Muro de los Lamentos y la Vía Dolorosa, visitando la iglesia de la Flagelación, la Capilla de la Condema, el Calvario y el Santo Sepulcro; la Explanada del Templo donde se encuentran las mezquitas de Omar y ElAksa (la entrada a las mezquitas no está permitida), el Cardo Romano y el Mercado Oriental. Continuación hacia el Monte Sion para visitar la Tumba del Rey David y el Cenáculo.

## Incluye:

Boleto de avión en viaje redondo México – Estambul – Amman / Hurgada – Estambul – México, en clase turista.

2 noches de alojamiento en Amman.

2 noches de alojamiento en Aqaba.

4 noches de alojamiento en Jerusalén.

1 noche de alojamiento en Santa Catalina

2 noches de alojamiento en El Cairo.

3 noches de Crucero por el Nilo en barco categoría 5\*

1 noche de alojamiento en Luxor.

1 noche de alojamiento en Hurgada.

4 noches de alojamiento en Estambul.

Régimen alimenticio según itinerario.

## No Incluye:

Gastos personales y extras en los hoteles.

Tasas de servicio en Turquía: 5 USD por persona por día en caso de realizar alguna visita opcional. (Se paga directo en destino)

Impuesto hotelero en Turquía: 15 USD por persona (Se paga directo en destino)

Impuesto hotelero en Turquía en hoteles de mayor categoría: 25 USD por persona (Se paga directo en destino)

Propinas en Egipto: 60 USD por persona. (Se paga directo en destino)

Propinas en Jordania: 5 USD por persona por día. (Se paga directo en destino)

Impuesto de salida en Israel: 35 USD por persona aprox. (sujeto a cambio en destino)

Propinas en Israel: 7 USD por persona por día. (Se paga directo en destino)

Impuestos aéreos por persona

Visa de Turquía.

Visa de Egipto.

Ningún servicio no especificado como incluido o como opcional.

## Políticas de cancelación

\*El itinerario puede sufrir modificaciones por causa de fuerza mayor y ajena a nosotros como paros, huelgas, bloqueos, retrasos de líneas aéreas etc.

## Otra información

Precios sujetos a cambios sin previo aviso, solicite el precio actualizado antes de realizar cualquier pago.

Disponibilidad sujeta a cambio sin previo aviso.

**IMPORTANTE:** Algunos hoteles requieren una tarjeta de crédito o débito para registrarse en el hotel; algunos hoteles cobran tarifas adicionales a la de hospedaje por noche que se manejan como impuestos locales o resort fee, el cual debe pagar el huésped directamente en el hotel.

Estimado Cliente, por disposiciones fiscales la facturación de Comercializadora Traveler S.A. de C.V. solamente se realizara durante el mes en curso en que haya realizado la compra de servicios y así mismo de cualquier pago relacionado con su contrato, si realizo su pago por cualquier concepto el último día del mes, sólo tendrá 2 días hábiles del mes siguiente para solicitar su factura. Pasado este tiempo no se podrá emitir factura alguna, tome sus precauciones y solicite su factura con tiempo.

Toda solicitud se debe realizar al departamento de reservaciones tel. 01 (462) 635 8400, por medio del whatsapp 462 187 2455 o al correo de reservaciones@traveler.com.mx.

**\*Este documento es únicamente informativo, carece de valor y su contenido esta sujeto a cambios sin previo aviso. Fecha de creación de este documento 2024-09-01 16:18:04.**